



Luego de Texcaltitlán, urge pensar los pendientes de seguridad pública

La masacre de Texcaltitlán, Estado de México, obliga a pensar de nuevo en cómo diseñan y desarrollan los gobiernos estatales sus políticas de seguridad pública.

[Con voz propia](#) José Vega Bautista | Martes, 12 Diciembre, 2023

Una masacre ha manchado de sangre por enésima vez la Tierra Caliente del Estado de México.

Al menos 14 personas han muerto, cuatro recibieron heridas de bala y dos permanecen desaparecidas hasta ahora luego de un enfrentamiento a tiros el viernes próximo pasado entre un comando criminal y un grupo de civiles en el municipio de Texcaltitlán, según ha confirmado la Secretaría de Seguridad mexiquense en un comunicado.

Gran noticia para los coahuilenses que el compromiso con la seguridad siga vigente, ya que ha dado resultados.

Del modelo Coahuila de seguridad pública, iniciado en el sexenio de **Rubén Moreira Valdez**, queda claro que los gobernadores deben tener la voluntad política y la determinación para combatir la inseguridad, ya que de otra forma los municipios no podrán hacerlo solos.

Es decir, se trata de un reto que debe enfrentarse de manera coordinada y, a su vez, tener claro que para entender al crimen y su lógica se requiere cercanía con la población y compromiso para generar acciones de gobierno.

[Luego de Texcaltitlán, urge pensar los pendientes de seguridad pública | Los Ángeles Press \(losangelespress.org\)](#)